



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

**DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	18 Juli 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	efa

Harian Pagi

# Pos Metro Padang

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

**KLIPING KORAN**

HARI : Kamis

TANGGAL : 18 Juli 2024

## Santuni 500 Anak Yatim Berbagi Cinta Berlimpah Berkah

**PARIAMAN, MERO**

Staf Ahli, Sadrianto, mengapresiasi Kementerian Agama (Kemenag) santuni 500 anak yatim yang ada di Kota Pariaman dalam program lebaran yatim, berbagi cinta berlimpah berkah yang dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia. Pemberian santunan ini dihadiri langsung Kepala Kantor Kemenag Kota Pariaman, Rinalfi dan jajaran, Ketua Badan Amil Zakat (BAZNAS) Kota Pariaman, Zalman Zaunit, Kepala KUA se Kota Pariaman, Kepala Sekolah MI, MTs dan MA se Kota Pariaman serta perwakilan anak yatim penerima manfaat, di Aula Kantor Kemenag Kota Pariaman, Desa Air Santok, Kecamatan Pariaman Timur, kemarin.

"Atas nama daerah, kami mengapresiasi Kemenag Kota Pariaman, yang bekerjasama dengan BAZNAS, yang telah merealisasikan program santunan lebaran Yatim ini, adalah langkah nyata dalam meningkatkan ikatan sosial sebagai warga Kota Pariaman terhadap nasib anak yatim," ujar Sadrianto.

Lebih lanjut ia mengatakan bahwa Anak-Anak Yatim, adalah amanah dari Allah SWT, karena itu kita memiliki tanggung jawab untuk memberikan dukungan dan kasih sayang kepada mereka, dan dengan adanya acara ini, menandakan bahwa kita ada untuk mereka, ungkapnya. "Semoga santunan yang kita berikan hari ini, membantu meringankan beban mereka, untuk itu saya juga mengajak untuk kita bersama merawat kebersamaan dan semangat berbagi, untuk saling mendukung dan berbuat baik, sehingga kita dapat menciptakan kondisi yang baik bagi anak-anak yatim yang ada di Kota Pariaman," tukasnya.

Staff Ahli Bidang Ekonomi, Keuangan dan Pembangunan Setdako Pariaman ini juga berharap, dengan adanya Lebaran Yatim, Berbagi Cinta Berlimpah Berkah dari Kemenag ini, kiranya dapat menjadi momentum

saling berbagi dan menebar kebaikan sehingga dapat menginspirasi banyak orang untuk peduli kepada sesama, tuturnya.

Kepala Kantor Kemenag Kota Pariaman, Rinalfi mengatakan bahwa dalam rangka bulan Muharram dan memperingati Hari Raya Yatama di 10 Muharram 1446 Hijriyah, Kementerian Agama Republik Indonesia mengajak BAZNAS dan LAZ di tingkat kabupaten/kota, provinsi, dan nasional, untuk menyalurkan santunan serta bantuan kepada anak yatim dan difabel. "Hari ini kita dari Kemenag Kota Pariaman dan Baznas membagikan 500 paket sembako kepada anak-anak yatim, karena kita sebagai umat islam adalah Ayah dari anak yatim, dan kewajiban bagi kita untuk memelihara mereka," tuturnya.

Kegiatan Lebaran Yatim, Berbagi Cinta Berlimpah Berkah, merupakan kolaborasi dan sinergi antara Kementerian Agama, BAZNAS, dan LAZ dalam penyaluran santunan dan bantuan kepada yatim dan difabel serta Kick Off Program Pemberdayaan Zakat dan Wakaf (Kampung Zakat, KUA Pemberdayaan Ekonomi Umat dan Inkubasi Wakaf Produktif) dan Launching Program Kota Wakaf secara Nasional.

Sementara itu Ketua BAZNAS Kota Pariaman, Zalman Zaunit menuturkan bahwa pihaknya mempunyai berbagai program untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat sekaligus penanggulangan kemiskinan di daerah, melalui pendistribusian zakat yang telah dikumpul oleh BAZNAS. "Ada 5 Program di BAZNAS Kota Pariaman, seperti Program Pariaman Cerdas, Pariaman Makmur, Pariaman Sehat, Pariaman Taqwa dan terakhir Pariaman Peduli. Semoga zakat yang dikeluarkan oleh BAZNAS yang berasal dari zakat para ASN se Kota Pariaman dan para Mubzaki, kiranya dapat bermanfaat hendaknya bagi mereka yang menerima," tandasnya mengakhiri (efa)



**FOTO BERSAMA—**  
Staf Ahli, Sadrianto bersama anak-anak yatim usai santuni 500 anak yatim yang ada di Kota Pariaman dalam program lebaran yatim, berbagi cinta

